

"Titulitis" y demasiados estudios - El Economista - 12/01/2017

'Titulitis' y demasiados estudios



**Alfonso
Cebrián**

Director general de CEDEU.
Centro de Estudios Universitarios

El informe elaborado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo (CyD) sobre la contribución de las universidades al desarrollo indica que uno de cada tres trabajadores con estudios superiores está sobrecualificado para el empleo que desempeña. España presenta de entre todos los países de la UE una de las tasas más altas de desajuste entre formación y empleo. Según el informe, el problema radica en la escasez de ocupaciones que genera la economía con respecto al número de graduados que acaban sus estudios. Ante la imposibilidad de acceso al mundo

FORMAMOS
PROFESIONALES QUE
NO ENCUENTRAN
UN LUGAR
EN EL QUE EXPRIMIR
SU POTENCIAL
Y QUE OPTAN POR
SALIR DEL PAÍS

laboral, los jóvenes optan por continuar sus estudios aumentando así su lista de títulos y dando lugar a uno de los males más comunes entre las personas con estudios superiores, el fenómeno de la 'titulitis'. ¿Dónde se encuentra la solución a este problema? Formamos profesionales que no encuentran un lugar en el que expresar su potencial y talento y que, en la mayoría de los casos, optan por salir del país. Se debe hacer un esfuerzo por compensar este desajuste entre el número de estudiantes que "producimos" cada año y la oferta de puestos de trabajo que el sistema proporciona. La especialización, en este sentido, supone una fortaleza a la hora de subsanar este desajuste al igual que la orientación formativa y profesional por parte de las instituciones educativas intentado posicionarle en un sector que le otorgue buenas expectativas laborales. Un país es fuerte si consigue acuerdos con organizaciones que premien el talento de nuestros universitarios.